

# PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota Kawal Pelaksanaan Rapat Pembukaan Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara Pilkada 2024 di PPK Tirtajaya

**KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID**

Nov 28, 2024 - 21:40



*PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota Kawal Pelaksanaan Rapat Pembukaan Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara Pilkada 2024 di PPK Tirtajaya*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, sudah memasuki hari Terakhir pelaksanaan Pilkada serentak Tahun 2024, PIT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. bersama Anggotanya melaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Rapat Pembukaan Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara di Gedung PPK Tirtajaya serta menyampaikan himbauan Kamtibmas. Kamis (28/11/2024)

Rapat Pleno yang dilaksanakan oleh PPK Tirtajaya kali ini adalah Rapat Pleno Pembukaan yang dilaksanakan oleh Seluruh PPS yang ada di Kecamatan Tirtajaya dengan Jumlah 11 PPS dengan jumlah Kotak Suara sebanyak 246 Kotak suara yang terdiri dari 123 Kotak Suara Gubernur dan Wakil Gubernur dan 123 Kotak Suara Bupati dan Wakil Bupati.

PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. dilaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Rapat Penutupan Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara tersebut bertujuan untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno tersebut. Jelas PLT Kapolsek Tirtajaya (Ipda Ari Lesmono, S.H.)

Pada kesempatan tersebut PLT Kapolsek Tirtajaya juga menyampaikan Arahan dan Himbauan kepada peserta Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno tersebut.

Dikatakan juga tidak hanya menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno saja, PLT Kapolsek Tirtajaya juga menghimbau agar menjaga Kamtibmas dilingkungan masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Jelasnya

Selain itu PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. juga memberikan Apresiasi kepada Seluruh Petugas PPK dan PPS yang telah berjiwaku dalam mensukseskan Perta Demokrasi Pemilihan Kepala Daerah tahun 2024 di Wilayah Hukum Polsek Tirtajaya dalam keadaan Aman dan Kondusif.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya merupakan sebagai wujud dan bentuk pengabdian untuk Demokrasi Indonesia, Polri berkomitmen dalam membantu pelaksanaan Pilkada serentak 2024 yang Aman dan Damai. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa Bukti Pengabdian Polri khususnya dari Kepolisian Polres Karawang terlihat dari kesiapan Anggota Polres Karawang dan Polsek Jajaran dalam mengawal dan mengamankan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 dari Awal hingga Akhir dari pelaksanaan Pilkada seperti yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

